



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA N° 098

19 de marzo de 2021

## Atletas de Olimpiadas Especiales y estudiantes de Cultura Física fortalecen mutua colaboración

Por tercera ocasión, se renueva la alianza entre la Fundación Olimpiadas Especiales y la Universidad Central del Ecuador. El Convenio de cooperación institucional ha permitido fortalecer la práctica deportiva y de actividad física de atletas de la Fundación, la experiencia profesional de estudiantes y la inclusión laboral de profesionales de la Facultad de Cultura Física en el ámbito deportivo de personas con discapacidad intelectual.

Se trata de una alianza estratégica que inició formalmente en 2016, con el propósito de consolidar la parte académica y de investigación con el desarrollo integral de las personas con discapacidad. A 2020 se han integrado procesos de capacitación bilateral, prácticas pre profesionales, investigación y desarrollo comunitario, destacó Fernando Rosero, Decano de la Facultad. Señaló que, en la actualidad, el proyecto de vinculación de Entrenamiento deportivo y actividad física ha beneficiado a 40 estudiantes de la Facultad, y alrededor de 100 atletas de la Fundación y sus familias.

Las condiciones de la pandemia motivaron a adoptar formas alternativas de capacitación, lo que les ha permitido mantener una continuidad con alcance nacional, y contribuir a la salud mental y física de atletas y su entorno familiar, disminuyendo los niveles de ansiedad provocados por el encierro y la falta de actividad física. En la parte académica y de investigación el Decano Fernando Rosero resaltó que el rediseño curricular incorporó dos asignaturas alineadas a temas de discapacidad; en cuanto a los trabajos de titulación, las y los estudiantes introducen temáticas de discapacidad en su proyecto de investigación, la experiencia de vinculación y profesionalización les proporciona aprendizajes que no se dan en las aulas. Es un trabajo que ha significado la acogida en otras instituciones como el Comité Paralímpico del Ecuador, lo que abre campo en el trabajo con otro tipo de discapacidades, visual, física, auditiva y otras.

Esteban Navarrete Director de Deportes de Olimpiadas Especiales Ecuador, indicó que, si bien la Institución suma 41 años de existencia, el acercamiento con la academia es reciente. Manifestó que la alianza institucional con la UCE ha permitido fortalecer la inclusión de personas con discapacidad en actividad física, "pues es un ámbito en el que hace falta más profesionales, por tanto, más formación y ampliación en las mallas curriculares". Expresó su satisfacción por contribuir a la práctica pre profesional; el deporte y la actividad física para personas con discapacidad generan nuevos escenarios laborales, la convocatoria de profesionales para entrenamientos o jueces en los juegos nacionales va en aumento. El convenio ha posibilitado la inclusión laboral de ex estudiantes que, en la actualidad son entrenadores oficiales de la Fundación.

El proyecto de entrenamiento se transmite en vivo en la página de Facebook de Olimpiadas Especiales, martes y jueves, a las 18:00 y sábados, 10:00.